

El Pleno aprobó el Plan de Intxaurrondo Sur

HB considera que se sacrifican los equipamientos a la zona de seguridad de la Guardia Civil

M.URKIA

Fueron dos propuestas de la Comisión de Urbanismo, la aprobación provisional -definitiva en lo que al Ayuntamiento respecta- del Plan Parcial de Intxaurrondo Sur y la modificación del Plan de Berio, las que marcaron el Pleno de ayer.

La mayoría municipal votó a favor del Plan de Intxaurrondo Sur, promovido por el Gobierno de Gasteiz. HB se abstuvo por entender que no ha sido redactado con criterios puramente urbanísticos, ya que los equipamientos se sacrifican a la zona de seguridad en torno al cuartel de la Guardia Civil. Esto llevó al portavoz de la formación abertzale, Soto, a hablar de "urbanismo de tricórneo". En concreto, dos parcelas destinadas a equipamiento escolar -de 9.727 y 2.962 metros cuadrados-, una para equipamiento social -2.769-, un parque deportivo -5.856- y tres parcelas de zona verde -6.517, 3.792 y 24.050 metros cuadrados, esta última sólo

en parte- están incluidas en la zona de seguridad.

Rechazadas las tres propuestas formuladas por Herri Batasuna

EA, PSOE, EE, PP y PNV votaron no a las tres enmiendas presentadas por HB, referidas a la necesidad de tener en cuenta los llamados "Convenios de la Variante", construir un nuevo puente que comunique Intxaurrondo Norte y Sur y eliminar las tres manzanas diseñadas sobre las actuales zonas verdes de Bustintxulo.

Félix Soto, a lo largo de su intervención, se quejó de que el compromiso adquirido en la Comisión de Urbanismo, escuchar previamente a los vecinos, había sido vulnerado. Esta reunión tendrá lugar el lunes, a las 7.30 de la tarde, según transcidió ayer, una vez concluido el Pleno.

El resto de las formaciones políticas, con Javier Olaberri como portavoz, se mostraron satisfechas



Intxaurrondo Norte, en la foto, pronto tendrá un ala sur. ANDONI

del Plan, que permitirá al Gobierno de Gasteiz construir 1.600 viviendas.

PP y PSOE muestran sus reservas a que la Guardia Civil se vaya

Ordóñez, del PP, y Luis Felipe Hernández, del PSOE, explicaron

que sus respectivos grupos se abstendrían en un punto concreto del Plan por el que se comisiona al alcalde para que haga las gestiones de cara a que la Guardia Civil abandone su emplazamiento.